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第１５５回 例会 
 

【日時】2018年 9月 6 日（木）12：30～13：30 【例会場】ザ ロイヤルパークホテル 東京汐留 

【例会出席】会員数 16名 名誉会員２名 【出席者】11名  ビジター 1 名  ゲスト 0 名 

【出席率】61.7％     

【ニコニコ BOX】\ 12,000― ≪今年度累計≫ \ 73,500― 

 

 

 

≪プログラム≫ 
                    司  会：山本直樹会員 

◇ 開会点鐘                       立堀佳男会長 

◇ 斉唱：「国家」「我等の生業」                        梅澤武男ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    立堀佳男会長 
       チューク奉仕活動にに関して先週ガバナー事務所に行って来ました。色々ありましたが大丈夫と言う事になり 

       ました。補足は直道会員からして頂きます。 

◇ 幹事報告                                     工藤至善幹事 
       先程理事会で「一人 100 円募金」に参加するという旨を報告します。来年当クラブ 5 周年に伴い記念式典を 

       行います。全員で協力して運営していくという事で認識をお願い致します。 

◇ 委員会報告 
 山本直道会員(PBG)：補助金の入金も確認できました。次回以降の課題として同じ対象者にばかり検診してい 

     るのではなく、対象者を広げるという形も必要という事でした。 

  山本教夫会員：9 月 26 日に麻布 RC にお邪魔する機会が有ります。以前から他クラブに積極的に参加するよ 

     うにお伝えしていたかと思いますので、もしご一緒できる方がいらっしゃいましたらお知らせ下さい。 

◇ 出席報告                                    熊谷行裕会員 

◇ ゲスト・ビジター紹介 

 渡辺郁様(甲府南 RC)：突然にお邪魔致しました。ロータリーの素晴らしいシステムとしてメーキャップ 

  がありますが、どこも温かく迎えて頂けるのも嬉しく、特にこちらのクラブは本当に温かく迎えて頂け 

て感謝しております。私の 2620 地区のご紹介として、米山梅吉翁の記念館がありまして、100周年 
        を目前にしております。是非皆様にもおいで頂きたいと思います。本日はよろしくお願いします。 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                   山本教夫会員                                                          

立堀佳男：渡辺様ようこそいらっしゃいました。楽しんでいって下さい。 

工藤至善：甲府南 RC 渡辺様ようこそいらっしゃいました。わずかな時間ではありますが、ごゆっくりお楽 

     しみください。 

梅澤武男：戸張さんイニシエーションスピーチよろしくお願いします。渡辺様ようこそおいで頂きました。 

     例会楽しんで下さい。 

 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

湯川愛里：日本列島全域に及ぶ災害の襲来で大混乱ですが、同規模の災害が東京を襲ったらどうなるのかと 

     思うと恐ろしくなります。改めて災害対策の重要性を感じます。 

     です。 

  山本教夫：当社が女性誌『CLASSY.』に掲載されました。この誌に載っている人はほぼ女性。完全に悪目 

       立ちしています。渡辺様ようこそおいでくださいました。 

熊谷行裕：ここ数週間、中部・東海の大きなデータから大地震を注意していました。低気圧は地震の発生を 

     遅らせると言われており台風が去った後の地震を予想していたらなんと北海道でした。ガビ～ン！ 

     場所が全く違う。考え直さないと。失礼しました。 

山本直道：8 月は欠席が多く申し訳ございませんでした。9 月もよろしくお願いします。 

戸張浩幸：台風や地震等お見舞い申し上げます。 

渡辺郁様(甲府南 RC)：本日お世話になります。 

 

◇ 卓話『ホテル業界と私』                                       戸張浩幸会員 

                                               
       私は東京の稲城市の生まれで普通の家庭に育ちまして、ホテル業界に入ったのは当時の教師から勧められた 

のが理由でした。最初に入社しましたのは新宿のセンチュリーハイアットでした。オープンまでの間はニュー 

オータニで研修させて頂きました。ホテルのイメージは入社するまでチェックイン、チェックアウトなどの 

フロント業務のみでしたが、入社すると色々な部署がある事が分かり、レストランや宴会、仕入れ等があり 

       まして、私の配属はレストランでした。ホテルの価格に驚きながらサービスをしていた事を思い出します。 

ホテルというのは外から見られると華麗な仕事だと思われがちなのですが、入社してすぐは思い仕事、汚い 

       仕事など下働き全般をやらなくてはいけませんでした。次は新宿のヒルトンホテルに開業の時に移りまして 

 その次が今は無くなってしまいましたが、西洋銀座ホテルでした。フランス料理店に配属で、ここは本当に 

 何から何まで素晴らしい調度品を使っていて基本価格も超一流でしたので、色々カルチャーショックを受け 

 ました。この頃から協会でホテルマンの地位向上に働きかけが出て来まして、我々も勉強をしなければいけ 

       ないという事でコンシェルジュやサービス技能の資格等が出来ました。 

       東京は需要の方が勝っていて、中々ホテルの予約が取りづらいとされています。今後も外国人観光客は増え 

 ていく予定ですが、先週の台風や地震の影響で日本が危ないと認識されてしまい観光客が減ってしまう可能 

 性がありますので、それへの対策を考えていかなければなりません。 

私が何故 30 年以上もホテル業界から離れられなかったかと申しますと、毎日毎日違う事が起きます。飽き 

 っぽい私にはそれが楽しく刺激になっています。お客様が感じる事と我々が感じる事が違う事も多かったり 

 中々言えないような事もたくさん起こります。ですが毎日毎日起こる事件が楽しくてここまで勤めてしまい 

 ました。 

  

  

 

 

 

◇ 講評                                     立堀佳男会長                                                                                                                                

戸張会員、面白いお話を有難うございました。当時されていた事を今の新人がやったら戸張会員はどうされる 

かと思いましたが、やはり厳しくされますよね(笑)。本当に楽しいお話を有難うございました。 

◇ 閉会の点鐘                                                      立堀佳男会長 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １０月１８日 移動例会 4 周年記念親睦旅行  

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ 9 月１３日   １２：３０～１３：３０ 

◇ 9 月２０日    休会 

◇ ９月２７日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月 ４日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月 1１日   １２：３０～１３：３０ 

◇ 9 月 6 日   １２：３０～１３：３０ 

 

 

 
 バナー交換 

 

 
 戸張浩幸会員  

立堀会長 渡辺様 工藤幹事 


